

Oktober 2011 Jahrgang 5

Treffpunkt

Das Monatsmagazin für Baar-Ebenhausen • Karlskron • Pörnbach • Reichertshofen • Zuchering freinhausen • Puch • Adelshausen • Pobenhausen • Winden am Aign • Agelsberg • Langenbruck

Titelbild: Mäx Tressepons
Poortal gent ins
B. Crechenungs
John Dis Poortol Die Region im Internet Böhmfeld Vernissage von Gisela Hammer Baar-Ebenhausen Theaterverein mit neuem Programm

Verkaufsoffener Sonntag in Reichertshofen am 09.10.2011

Verschiedenes



Finanzdienstleister BSC informiert über die aktuelle Eurokrise

Ingolstadt Bereits zum achten Mal in Folge veranstaltet die BSC GmbH in diesen Tagen ihre erfolgreiche Roadshow-Reihe durch das komplette Geschäftsgebiet. Am Freitag dem 16. September fand die erste Informationsveranstaltung der Reihe in den Räumlichkeiten des NH Hotel Ambassador in Ingolstadt statt.

Es konnten wieder prominente Referenten für die Veranstaltung gewonnen werden, die nach der Begrüßung durch den BSC-Geschäftsführer Christian Schwalb, zu hochinteressanten Themen referierren. Den Anfang machte Extremsportler und Motivations-Coach Hubert Schwarz, der die über 120 Zuhörer in Bild und Ton mit seinen Leistungen beeindruckte. Unter dem Motto "Herausforderungen meistern", berichtete er von seinen Radrennen quer durch Alaska bei -30 Grad Celsius oder auch seine Erfolge beim

härtesten Rad-Rennen der Welt, dem Race Across America (5000 km von Westküste zur Ostküste in neun Tagen). In beeindruckender Art und Weise, zeigte er wie wahre Leidenschaft jeden zu persönlichen Höchstleistungen beflügeln kann.

Im Anschluss daran informierte der Kapitalmarktexperte Andreas Lindner (C-Quadrat) zum wohl aktuellsten Thema der letzten Tage: Die Eurokrise und mögliche Lösungen für Kapitalanleger. Das Fazit aus seinen Ausführungen lautet: Anleger sind heute gut beraten, wenn sie immer auf eine gesunde Mischung aus kurz-, mittel und langfristigen Kapitalanlagen sowie eine breite Streuung auf unterschiedliche Anlageklassen setzen.

Den Vortragsabend schloss anschließend die staatl. geprüfte Heilpraktikerin und Ernährungsberaterin Renate Schwarz ab. Sie informierte



Die Roadshow der BSC GmbH am 16.09. fand großen Anklang.

darüber, wie man sich in unserer schnelllebigen Zeit, trotz allem ausgewogen und gesund ernähren kann und welche Ernährungsfehler sehr oft begangen werden. Zum Abschluss einer gelungenen Veranstaltung konnten alle Besucher noch bei einem leckeren Buffet mit allen Referenten und den Bankkaufleuten der BSC, über die Vorträge diskutieren.

Nähere Inforamtionen zu weiteren Veranstaltgunen sind unter www.bsc-gmb.com zu finden (PT)